
Der Antrag der CDU-Fraktion vom 22.01.2013 wurde den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage 
ausgehändigt und liegt informatorisch dieser Niederschrift bei. 
 
Herr Sonntag erläutert, dass er diesen Antrag aufgrund der gestrigen Beratung und Beschlussfassung im 
Hauptausschuss zu dieser Angelegenheit gestellt habe.  
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert auf Grund der Nachfrage von Herrn Bellinghausen, dass die 
Unterkünfte in der Auelswiese derzeit nicht verzichtbar seien, da lt. Angabe des Amtes 50 tendenziell ein 
Anstieg von Asylbewerbern zu erwarten sei. 
 
Herr Gräf erklärt, dass er den Beschluss mitträgt, solange er dem Wortlaut des HA-Beschlusses 
entspreche. Allerdings sei für ihn nicht nachvollziehbar, wieso plötzlich in dieser Angelegenheit solch ein 
Aktionismus entstanden sei. Schließlich wäre die Problematik bereits seit längerem bekannt. 
 
Der Ausschuss beschließt: 
 


